

## Article publié sur Agenda-2030 le 02/07/2020 :



Accueil / À la une / Actualités à la Une / Semaine Européenne du Développement Durable 2020 - n°6

# Semaine Européenne du Développement Durable 2020 - n°6

EN FRANCE 2 juillet 2020

IMPRIMER

PARTAGER



L'établissement public de santé Barthélémy Durand, un établissement public, mobilisé pour la SEDD !



L'établissement public de santé Barthélémy Durand, à Etampes dans l'Essonne, fête chaque année la SEDD. Florence Albisson, chargée de mission, nous partage cet engagement.

### Le fil rouge 2019 : mettre en lumière les bonnes pratiques et les éco-gestes

Étaient proposés des stands participatifs autour d'ateliers « Do It Yourself », animés par des agents de l'établissement ; les visiteurs fabriquaient eux-mêmes des produits - lessive, tawashi... Les patients étaient invités à participer à un concours autour de la fabrication d'une œuvre à base de matériaux récupérés.

### Comment mobiliser les agents de l'établissement ?

Un courrier avait été envoyé pour repérer les personnes intéressées. Beaucoup d'agents ont remonté ce qu'ils faisaient dans leur service, en partant des gestes les plus quotidiens : éteindre la lumière, l'ordinateur et le chauffage, trier papier et ordures ménagères...

### Pourquoi participer à la SEDD ?

En s'appuyant sur la mobilisation des services, l'établissement conduit plusieurs projets sur le long terme : jardins thérapeutiques, valorisation des biodéchets, arrêt de l'utilisation des désherbants... La démarche est transversale.

La SEDD est un temps fort qui permet de rassembler les agents engagés et de les valoriser en leur offrant un temps d'échange sur leurs initiatives. Des posters sont réalisés, des stands sont réservés aux témoignages. C'est aussi l'occasion de réunir un grand nombre de partenaires et de construire de nouvelles actions - le Parc du Gâtinais, les associations locales, la MAIF...

Vous aussi, mobilisez-vous et inscrivez votre action sur la [plateforme européenne](#) !